

L'été est quasiment terminé, mais la fête continue.

Les personnes âgées de Tomblaine sont dynamiques et gâtées. Plus de 130 d'entre elles avaient répondu hier à l'invitation de la municipalité et du CCAS. Il s'agissait de les emmener en vacances pour... une journée !

Le bus municipal avait été mis à disposition pour le transport et un barbecue géant était organisé au Centre de Loisirs d'Art sur Meurthe, en pleine campagne.

Le repas a été convivial, il faut remercier les personnels municipaux qui se sont investis (en particulier Roger Barba et Nadir Mericki qui pendant des heures ont fait cuire saucisses, merguez et brochettes...) Mais aussi les employés du CCAS, du Foyer Marcel Grandclerc...

Et bien sûr, un grand merci aux élus municipaux ou bien du CCAS qui se sont aussi mobilisés pour servir tout le monde.

Après le repas, une petite promenade digestive s'imposait dans le magnifique parc du CLAM, pour rendre visite aux paons, aux moutons, aux chevaux, aux ânes, aux chèvres, aux poules...

Une belle journée passée ensemble à la campagne.

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 14 septembre 2022 08:50



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 14 septembre 2022 08:50



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 14 septembre 2022 08:50

